

# JOURNALIST

## Rutan Kelas IIB Batusangkar Teken Komitmen Zona Integritas Menuju WBK/WBBM 2025

Linda Sari - [TANAHDATAR.JOURNALIST.CO.ID](http://TANAHDATAR.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 23, 2025 - 17:25



*Tekad Menuju ZI 2025, Jajaran Rutan Batusangkar Laksanakan Penandatanganan Komitmen Bersama  
Membangun Zona Integritas*

Batusangkar - Seluruh jajaran petugas Rutan Kelas IIB Batusangkar melaksanakan penandatanganan komitmen membangun Zona Integritas (ZI)

Menuju Wilayah Bebas Korupsi / Wilayah Birokrasi dan Bebas Melayani (WBK/WBBM) Tahun 2025, Kamis (23/1/25) pagi.

Bertempat di Halaman depan kantor, Kegiatan penandatanganan yang digandengkan dengan pelaksanaan apel pagi dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Batusangkar Elfiandi.

"Semua jajaran harus bahu - membahu demi peningkatan kinerja Rutan Batusangkar dan juga pengoptimalan pelayanan publik. Kita harus optimis meraih WBK tahun ini. Dengan tekad dan komitmen bersama saya yakin Zona Integritas Rutan Batusangkar dapat tercapai.", ujar Karutan Elfiandi dalam sambutannya.

Kemudian Karutan menegaskan pembangunan Zona Integritas akan terhalang dan terhambat jika terdapat praktik pungli maupun KKN di lingkungan Rutan.

"Dan ingat Kita harus membuat masyarakat nyaman dengan pelayanan kita, tetapi jangan sampai kita yang tidak nyaman dengan pelayanan yang kita berikan. Maksudnya sesuaikanlah pelayanan yang diberikan dengan koridor yang ada. Jangan sampai rekan-rekan menggadaikan harga diri dan kehormatan masing-masing serta selalu ingat, jangan sampai ada praktik Pungli maupun KKN (Korupsi, Kolusi, Nepotisme)", tegas Karutan Elfiandi.

Sebelum sambutan, kegiatan diawali dengan Menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya lalu dilanjutkan penandatanganan Pakta Integritas dan Pencanangan ZI Oleh Kepala Rutan.

Kemudian, kegiatan penandatanganan dilaksanakan secara bergantian dimulai oleh Pejabat Struktural hingga Pegawai Pengamanan dan Staf. Kegiatan ditutup dengan pembacaan Do'a dan menyanyikan lagu Nasional Bagimu Negeri. (Syuja).